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Eine sehr moderne Interpretation eines Blanc de Noir, bestehend aus 80 % Pinot Meunier und 20 % 
Pinot Noir. Ein tiefgründiger Champagner mit reifen Fruchtaromen und feiner Kräuterwürze. Die 
niedrige Dosage zusammen mit der präzisen Säurestruktur verleihen dem Wein viel Tiefgang und 
Struktur. Eine spannende Neuheit für alle Champagnerliebhaber und ein fantastischer Speisebegleiter. 

A very modern interpretation of a Blanc de Noirs, composed of 80% Pinot Meunier and 20% Pinot Noir. 
A profound Champagne with ripe fruit aromas and fine herbal spice. The low dosage, combined with the 
precise acidity gives the wine great depth and structure. An exciting novelty for all Champagne 
enthusiasts and a fantastic companion to food. 

 

Ein Paradebeispiel für einen Veltliner aus der Region Wagram. Gewachsen auf Lössböden in der 
Toplage Rosenberg, vereint dieser Wein zarten Fruchtschmelz mit zeitloser Eleganz. Für 24 Monate im 
neutralen 600-Liter-Fass auf der Feinhefe gereift und nun, fünf Jahre nach der Ernte, am Beginn der 
Trinkreife, präsentiert sich dieser stark limitierte Wein als perfekter Begleiter zu Klassikern der 
Wiener Küche sowie feinen Fischgerichten. 

A prime example of a Veltliner from the Wagram region. Grown on loess soils in the top vineyard 
Rosenberg, this wine combines delicate fruit sweetness with timeless elegance. Aged for 24 months on 
the fine lees in a neutral 600-liter barrel, and now, five years after harvest and at the beginning of its 
drinking maturity, this highly limited wine reveals itself as the perfect companion to classics of Viennese 
cuisine as well as fine fish dishes. 

 

Schloss Halbturn Imperial ist ein Klassiker unter den österreichischen Rotwein-Cuvées und vereint die 
klassischen Bordeaux-Rebsorten mit einem Kern aus Blaufränkisch. Ausgebaut im französischen 
Barrique und anschließend im Schlosskeller zur Perfektion gereift, bietet diese Ikone ein 
herausragendes Rotweinerlebnis aus einem der exklusivsten Weingüter Österreichs. 

Schloss Halbturn Imperial is a classic among Austrian red wine blends, combining traditional Bordeaux 
grape varieties with a core of Blaufränkisch. Aged in French barrique and subsequently matured to 
perfection in the castle cellar, this iconic wine offers an exceptional red wine experience from one of 
Austria’s most exclusive wineries.  

Finden Sie weitere Empfehlungen unseres Sommelier Teams markiert durch das Weinglas.  

Please find further suggestions by our Sommelier Team marked with the wineglass symbol.  
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